

Einweihung Reservoir Steintobel, Rotkreuz



Am 28. Juni 2023 hat der Vorstand der Wassergenossenschaft Rotkreuz und Umgebung (WGR) zur Einweihung des neu errichteten Reservoirs Steintobel eingeladen. Der Einladung folgten Behördenmitglieder, Lieferanten und vor allem Handwerker, die in den vergangenen neun Monaten das Bauwerk oberhalb Rotkreuz errichtet haben.

Urs Holzgang, Präsident der WGR, äussert sich erfreut über den erfolgreichen Abschluss des Bauwerkes, dessen Realisierung von der Planung bis zur Ausführung rund zehn Jahre in Anspruch genommen hat.

Das neue Reservoir Steintobel mit einem Fassungsvermögen von 500 m³ konnte am 26. Juni 2023 definitiv in Betrieb genommen werden. Das neue Reservoir versorgt in erster Linie die obere Versorgungszone Ibikon und wird vorwiegend, direkt aus dem Ertrag der Quelfassungen im Steintobel gespeist. Das Reservoir ist auch für die gegenseitig Wasserlieferung in Notfällen mit der Gemeinde Meierskappel von Bedeutung.